



Epilepsie braucht Offenheit!

Auch im Sportbereich!



**Machen sie Epilepsie auch in ihrem
Verein zum Thema!**



Aufklärung ist der Anfang im Kampf gegen Vorurteile!

**Helfen sie dabei und nehmen sie Kontakt zu uns auf. Wir
kommen gern zu ihnen und stellen unser Projekt
"Epilepsie und Sport" vor.**

Unsere Partner:



Kontakt:

[Interessengemeinschaft Epilepsie „InGE“ e.V., Corina Kusserow, Bergenring 6,
24109Kiel, Tel.0431/531677, kusserow@ki.tng.de, www.inge-kiel.de](mailto:kusserow@ki.tng.de)